Hockey Outaouais se réjouit

Le Droit 14 juil 2015 editorial@ledroit.com Mario Lemery, Président de Hockey Outaouais

Je ne peux que me réjouir de la proposition de Gilles Desjardins de construire un complexe de quatre glaces à Gatineau, près du pont des Draveurs (« Desjardins toujours intéressé », LeDroit, 9 juillet).

En 2010, le propriétaire de Brigil avait proposé à la Ville de Gatineau d'y construire un aréna de 5000 sièges pour accueillir les Olympiques de Gatineau et deux autres arénas pour le hockey mineur. Ce terrain appartenait à M. Desjardins et si je me souviens bien, il proposait même de le laisser gratuitement à la Ville de Gatineau. C'est dommage que cette dernière n'ait même pas pris le temps d'examiner cette proposition en 2010.

Aujourd'hui, M. Desjardins propose un complexe de quatre glaces dont entre autres un aréna de 5000 places pour les joutes des Olympiques. Je le remercie de cette nouvelle proposition qui aiderait grandement le hockey mineur.

En plus de sa proposition de 2010 et de celle d'aujourd'hui, il a toujours préconisé la construction d'arénas pour le hockey mineur. Comme on connaît tous l'état désastreux de nos arénas, sa proposition serait une très bonne solution qui profiterait grandement à l'ensemble de nos hockeyeurs et hockeyeuses sur le grand territoire de Gatineau.

En espérant, que cette fois-ci, la Ville et le comité formé par Norman MacMillan vont prendre en considération sa proposition.

Add Comment











•••



Le Droit 14 juil. 2015 Page 13